

Sociedad civil del centro de Cuba en solidaridad con Palestina

Imagen no found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Ciego de Ávila, 31 oct (RHC) Trabajadores, estudiantes y miembros de organizaciones políticas y de masas en la región central de Cuba continúan este martes actos de condena por los crímenes del Estado sionista de Israel contra el pueblo palestino.

Desde centros de estudio, de trabajo o en plazas públicas en Ciego de Ávila se expresó la solidaridad con la población civil de Palestina por los constantes ataques a la Franja de Gaza que dejan cuantiosas pérdidas humanas y daños materiales.

Asimismo se realizan intercambios con miembros de la comunidad árabe del territorio para conocer las raíces del conflicto y las normas del derecho internacional como muestra de apoyo a los palestinos en su lucha por la liberación del país.

El presidente de la Unión Árabe en el territorio, Alexis Valdés, reafirmó el compromiso con la resistencia palestina y llamó al cese inmediato de la agresión de Israel a la Franja de Gaza, donde cada día mueren niños y mujeres indefensos, y ocurren ataques a hospitales y otras infraestructuras civiles.

Igualmente en matutinos especiales instituciones culturales de la provincia recordaron el legado del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en relación con la causa del pueblo de Palestina y denunciaron la complicidad de los gobiernos de occidente en los hechos.

Cuba en varias ocasiones ha reiterado su postura al reafirmar el derecho de Palestina a existir como Estado independiente, frente a la invasión y colonización promovida durante más de siete décadas por Israel. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/338025-sociedad-civil-del-centro-de-cuba-en-solidaridad-con-palestina>



Radio Habana Cuba